

"Dieu dit: Faisons l'homme à notre image selon notre ressemblance, pour qu'il domine... sur toute la terre... DIEU CRÉA L'HOMME A SON IMAGE : il le créa à l'image de Dieu, HOMME ET FEMME IL LES CRÉA."

— Genèse 1.26,27

Dieu décida de créer des individus semblables à lui, capables de penser, de ressentir et d'aimer. C'est en ce sens que chaque être humain est fait à l'"image" de Dieu. Et c'est une bonne nouvelle! Elle nous permet de comprendre qui nous sommes et quelle valeur nous avons aux yeux de notre Père céleste.

"L'Éternel Dieu forma l'homme de la poussière du sol; il insuffla dans ses narines un souffle vital, et l'homme devint un être vivant." — Genèse 2.7

Le Tout-Puissant forma donc le corps d'Adam à partir de la poussière du sol, de la matière inanimée, mais lorsqu'il "il insuffla dans ses narines un souffle vital", l'homme "devint un être vivant".

Dieu le nomma Adam, ce qui signifie simplement "homme". Et pour compléter son acte de création, Dieu fit la première femme - que son mari appela Ève, c'est-à-dire 'la vivante' (versets 18-25; 3.20) - car notre créateur savait que l'homme aurait besoin d'une partenaire.

Formés de la main même de Dieu, Adam et Ève reflétaient tous deux son image. Le Tout-Puissant aurait pu créer des êtres programmés pour se promener béatement dans le jardin d'Eden et adorer leur créateur sur commande. Il aurait pu créer des comédiens jouant sans la moindre faute une pièce écrite par lui seul. Mais il voulait bien davantage: il voulait une relation d'amour. Les animaux sont de